Dipl.-Ing. Andreas Tesch

Jahrgang 1955, verheiratet, 3 Kinder, 3 Enkelkinder; Studium Bauingenieurwesen an der TU Berlin bis 1985. 6 Jahre Bauleiter bei mittelständischer Baufirma in Berlin. 1991 Eintritt in das Ingenieurbüro Joachim Tesch, seit 1992 Partner im Ingenieurbüro Tesch & Tesch und seit 1998 Inhaber des Büros.

Tätigkeitsbereiche: Statik und Konstruktion im allgemeinen Hochbau; Neubau, Umbau, Bauen im Bestand, Planung von Instandsetzungsmaßnahmen; Gutachten zu Schäden an Gebäuden; Bauqualität; Betoninstandsetzung und Bauwerksverstärkung (CFK-Lamellen).

Mitglied im VBI seit 2000, von 2003 bis 2017 im Landesvorstand LVBB tätig und von 2012 bis 2014 Landesvorsitzender des VBI LVBB.



Mitglied der Baukammer Berlin seit 1991 als freiwilliges Mitglied und seit 1994 als Beratender Ingenieur; stellvertretender Sprecher der FG1 von 1998 bis 2003. Mitglied der Vertreterversammlung seit 2004 und Vorstandsmitglied der Baukammer Berlin von 2004 bis 2021. Mitglied im Mitglieder- und im Sachverständigenausschuss sowie im Fachgremium Konstruktiver Ingenieurbau.

Ich setze mich dafür ein, die Baukammer Berlin und die Berufsverbände als selbstbewusste Vertretung der Bauingenieure im Freien Beruf zu stärken. Dazu gehört eine faire und angemessene Honorierung von Planungsleistungen auf Basis einer HOAI, die für alle Planer gleichermaßen gilt. Für den Erhalt und die Stärkung der HOAI!